

VRAI OU FAUX ? JUSTIFIEZ VOS RÉPONSES.

1 – Le fait d’être baligh se situe entre l’enfance et l’âge adulte.

2 – Baligh veut dire responsabilité.

3 – Si un garçon a 15 ans et demi et qu’il n’a ni poils pubiens ni « rêve humide », on peut considérer qu’il n’est pas encore baligh.

4 – Nous devons faire le Goussalé Jannabat quand nous touchons un « janazo » (corps mort).

5 – À partir du moment où nous devenons baligh, nous sommes obligés d’accomplir tous les wadjibates (namaz, roza etc.)

6 – Au moment où nous devenons baligh, il y a beaucoup de changements au sein de notre corps.

7 – Les films, les livres et les magazines provoquant le désir sont interdits mais nous pouvons faire des plaisanteries à ce sujet entre garçons ou entre copines.

8 – Il est très important de contrôler nos désirs et notre nafs.

9 – Lorsque nous devenons baligh, notre corps et notre esprit se préparent à la vie après le mariage.

10 – Quand nous devenons baligh, nous avons plus de responsabilités qu’auparavant.